



L'essentiel à savoir avant de s'inscrire

À QUI S'ADRESSENT LES ÉVÉNEMENTS DÉFI ?

Aux pratiquants autonomes, amateurs ou compétiteurs, capables de naviguer en longue distance et de gérer leur matériel en toute sécurité.
Il ne s'agit pas d'une initiation.

COMMENT S'INSCRIRE ?

Les inscriptions se font exclusivement en ligne sur www.defiwind.fr, dans la limite des places disponibles.

Y A-T-IL UN ÂGE MINIMUM POUR PARTICIPER ?

Oui. L'âge minimum est de 13 ans révolus, selon la date de référence propre à chaque discipline.
Les mineurs doivent fournir une autorisation parentale et être accompagnés.

DOIS-JE OBLIGATOIUREMENT AUOIR UNE LICENCE SPORTIVE ANNUELLE ?

Non. Vous devez être couvert soit par une licence sportive annuelle conforme, soit, à défaut, par l'assurance temporaire proposée par l'organisation lors de l'inscription.

PUIS-JE UTILISER MA PROPRE ASSURANCE PERSONNELLE ?

Non. En l'absence de licence sportive annuelle conforme, l'assurance temporaire proposée par l'organisation est obligatoire et ne peut être remplacée.

UN CERTIFICAT MÉDICAL EST-IL OBLIGATOIRE ?

Oui, uniquement pour les participants ne disposant pas d'une licence sportive annuelle conforme.
Il doit dater de moins de 12 mois au dernier jour de l'événement.

LE MATÉRIEL EST-IL LIBRE ?

Oui, le matériel est libre dans le respect des règles de chaque discipline.
Le port du dossard et des équipements de sécurité obligatoires est impératif.

QUEL EST LE FORMAT DE COURSE ?

Il s'agit d'une épreuve longue distance organisée sous la forme d'un départ de masse.

Y A-T-IL UN VENT MINIMUM POUR COURIR ?

Oui. Un vent minimum est requis pour lancer une manche officielle.
Le seuil dépend de la discipline et des conditions météo.

Y A-T-IL UN TEMPS LIMITÉ ?

Il n'y a pas de temps limite officiel.
Pour des raisons de sécurité, la direction de course peut décider d'arrêter les derniers concurrents.

PUIS-JE ÊTRE REMBOURSÉ EN CAS DE NON-PARTICIPATION ?

Non. En cas de non-participation ou d'annulation de la part du participant, les frais d'inscription ne sont pas remboursés.

MA PRÉSENCE SUR SITE EST-ELLE OBLIGATOIRE AVANT LA COURSE ?

Oui. La présence du participant est obligatoire lors de la remise des dossards et de la confirmation de présence.
Le dossard est personnel.

**POUR PLUS DE DÉTAILS, CONSULTEZ LA FAQ COMPLÈTE
ET LE GUIDE DE PARTICIPATION DE VOTRE DISCIPLINE.**



Essential information before registering

WHO ARE THE DÉFI EVENTS FOR?

The Défi events are open to autonomous riders, amateurs or experienced competitors, who are able to sail long distances and manage their equipment safely.
These events are not beginner-level activities.

HOW CAN I REGISTER?

Registration is online only via www.defiwind.fr, subject to availability.

IS THERE A MINIMUM AGE TO PARTICIPATE?

Yes. The minimum age is 13 years old, based on the reference date specific to each discipline.
Minors must provide parental authorization and be accompanied by a responsible adult.

DO I NEED AN ANNUAL SPORTS LICENSE TO PARTICIPATE?

No. Participants must be covered either by a valid and compliant annual sports license, or, if not, by the temporary insurance provided by the organization during registration.

CAN I USE MY OWN PERSONAL INSURANCE?

No. If you do not hold a compliant annual sports license, the temporary insurance provided by the organization is mandatory and cannot be replaced.

IS A MEDICAL CERTIFICATE REQUIRED?

Yes, only for participants who do not hold a compliant annual sports license.
It must be issued less than 12 months before the last day of the event.

IS THE EQUIPMENT FREE?

Yes, equipment is free within the rules specific to each discipline.
Wearing the official bib and the mandatory safety equipment is required.

WHAT IS THE RACE FORMAT?

It is a long-distance race organized as a mass start.

IS THERE A MINIMUM WIND REQUIREMENT?

Yes. A minimum average wind speed is required to start an official race.
The exact threshold depends on the discipline and weather conditions.

IS THERE A TIME LIMIT?

There is no official time limit.
For safety reasons, race officials may decide to stop the last participants.

CAN I GET A REFUND IF I CANNOT PARTICIPATE?

No. In case of non-participation or cancellation by the participant, registration fees are not refundable.

IS MY PRESENCE ON SITE MANDATORY BEFORE RACING?

Yes. Attendance is mandatory during bib distribution and presence confirmation. Bibs are personal and cannot be collected by a third party.

**FOR MORE DETAILS, PLEASE REFER TO THE COMPLETE FAQ
AND THE PARTICIPATION GUIDE FOR YOUR DISCIPLINE.**

